

Jours de colère

mercredi 8 avril 2020 (Date de rédaction antérieure : 8 avril 2020).

Colère, rage, effroi, haine, mépris, voilà les sentiments (tous tristes et affaiblissant ma puissance d'agir) qui se bousculent. Face au malheur, aux calamités naturelles, on peut faire face. Mais devant l'amoncellement de mensonges, de bêtise pure, d'incompétence, de vénalité, de corruption, de saloperie, de trahison, de méchanceté humaines, purement humains, comment rester calme ? Comment retrouver un peu de sérénité ?

Depuis Pétain, nous n'avons pas eu de pire gouvernement. Les gens au pouvoir sont la copie de ceux qui ont organisé la collaboration. Ils ont les "qualités" psychologiques et morales pour ça. Je ne reproche pas à ces gens d'être de droite, d'être hostiles à tout ce qu'il y a de socialiste encore dans notre pays (sécu, retraites, ...) ça c'est la vie et le combat normal. Mais avec ces pantins, c'est tout autre chose. On ne pouvait imaginer rien de pire. Sachant que le pire est encore devant nous.